

# Antrag Nr. 22-O-10-0020

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Weitere Begrüßungstafel für Delkenheim (CDU)

### Antragstext:

#### Antrag der CDU-Fraktion:

Die Ortsverwaltung wird gebeten,

- 1.) Bei der Firma, die die oben genannten, bereits vorhandenen, Begrüßungstafeln erstellt hat, einen Kostenvoranschlag für eine weitere Begrüßungstafel gleicher Art anzufordern.
- 2.) Den Kostenvoranschlag dem Ortsbeirat vorzulegen, damit dieser entscheiden kann, ob eine weitere Hinweistafel auf Delkenheimer Veranstaltungen entsprechend den oben genannten gefertigt werden und an der Ecke Mühlberg/Münchener Straße aufgestellt werden soll.

#### Begründung:

Aufgrund des Antrags der CDU-Fraktion für die Sitzung des Ortsbeirat Wiesbaden-Delkenheim am 25.8.2020 wurden in Delkenheim drei schön gestaltete Begrüßungstafeln angebracht, auf denen u. a. auf Veranstaltungen hingewiesen wird. Diese befinden sich am Ortseingang Delkenheim, wenn man aus Richtung Wallau kommt, am Ortseingang, wenn man von der L 3028 auf die Hauptwache kommt und am Ortseingang L 3028, wenn man aus Richtung Hochheim kommt. Ein stark frequentierter Ortseingang ist aber auch die Straße Mühlberg, wenn man von der Ampelkreuzung am Gewerbegebiet kommt. Früher stand eine Hinweistafel auf Delkenheimer Veranstaltungen an der Ecke Mühlberg/Münchener Straße. Aus unserer Sicht wäre es wünschenswert, wenn dort wieder eine Hinweistafel genau in dem Stil, wie die vorhandenen Hinweistafeln, hinkäme, zumal dies eine der Haupteingangswege in die „Siedlung“ ist.

Die Kosten für die Begrüßungstafel könnten aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates bestritten werden, da davon auszugehen ist, dass die Stadt hierzu keine Zuschüsse gibt.

Wiesbaden, 01.09.2022